



LOS GENERALES Jorge Videla y Alberto Numa Laplane pasan revista a las tropas durante la ceremonia, ayer en Buenos Aires, en que Videla sustituyó a Laplane como jefe de las Fuerzas Armadas argentinas. (AP)

Después de una reunión con el gabinete, solicitó a los integrantes de su gobierno continuar con la actual obra, con vistas a asegurar el proceso de reconstrucción y liberación postulado por el teniente general, Juan D. Perón", concluyó el documento.

En Argentina se comentaba hoy que aparentemente el duelo entre el ejército y los civiles terminó, pero será muy difícil que tanto la Presidente, el Poder Ejecutivo y el pueblo olviden ese 27 de agosto en que debieron agachar la cerviz y ceder, una vez más, a la fuerza militar.

Pero Argentina, debe continuar haciendo frente a otros problemas. Esta madrugada las guerrillas desencadenaron una oleada de atentados con bombas. Siete artefactos estallaron en los domicilios de otros tantos militares, las si causaron daños materiales, no provocaron víctimas.

En Córdoba, hoy apareció asesinado el dirigente metalúrgico, Marcelo José de Fernando, delegado obrero de la empresa Tansax, que había sido secuestrado hacía tres días, por un comando de ultraderechistas.

Diez mil trabajadores metalúrgicos de diversas empresas metalúrgicas cordobesas se declararon esta tarde en huelga, para exigir de las autoridades el total esclarecimiento del homicidio de Di Fernando y el castigo de sus asesinos.

La Cámara de Diputados en Buenos Aires, acordó hoy pedir informes claros al gobierno, referentes a lo que algunos círculos han denominado el "Watergate argentino".

Se trata del cheque firmado por la Mandataria, por la cantidad de 750 mil dólares (9.375.000 pesos), del fondo de una institución de caridad pública, para que fuera depositado en una cuenta sucesoria del general Juan Domingo Perón.

La Presidente explicó a su debido tiempo que ello había sido nada más que una equivocación, pero los diputados dijeron en su petición de aclaración que "llama la atención que quien ejerce el Poder Ejecutivo aparezca firmando un cheque por esa cantidad, sobre todo que al dorso está inscrita una constancia de que el importe estaría depositado en la cuenta del extinto Presidente Perón".

El bloque de legisladores oficialista accedió a apoyar la petición de informes, aunque expresaron que no estaba complacidos con el aparente intento de sospechar que se trató de un dolo.

Finalmente, el bloque de senadores radicales de la Cámara Alta, presentó hoy un proyecto para que el gobierno de a conocer la suerte de 119 izquierdistas chilenos, muchos de los cuales habrían muerto en territorio argentino, según publicaciones de la prensa internacional.

Los radicales preguntan en su proyecto si el Poder Ejecutivo

Agregaron que el proyecto tiende a "obtener una extensa información que ponga fin al inamistoso deseo del régimen de Pinochet de transferir el Poder Ejecutivo y el pueblo nuestro país, la responsabilidad que le cabe por la sustracción de los presuntos asesinos de la fuerza militar.

El senador Hipólito Yrribarren, firmante del proyecto, dijo que con este proyecto "haremos que se presenten los problemas que se presentan en nuestro país como pantalla para ocultar crímenes ocurridos en Chile y sobre los cuales el gobierno debe responder el gobierno general Pinochet".

(Con informaciones de AP LATIN y AP)

Las Fuerzas Armadas Argentinas, Dispuestas a "Continuar Combatiendo la Subversión"

La Crisis, Superada, Dice Isabel

- ★ Larroca, uno de los Sublevados, al Retiro
- ★ Videla Tomó Posesión Como Comandante
- ★ Al Parecer, Damasco Seguirá en el Interior

BUENOS AIRES, 28 de agosto—La Presidente Isabelita declaró hoy que considera superada la crisis militar que afectó a su país con la designación del general Jorge Videla, en la comandancia en jefe del ejército. Paralelamente las fuerzas armadas señalaron que superados los problemas castrenses "dentro del libre juego de las instituciones", están dispuestos a "continuar combatiendo la subversión".

Carlos Delie Larroca, ex comandante del Tercer Cuerpo del ejército, con asiento en Córdoba, uno de los principales cabecillas de la sublevación militar, tuvo que pasar automáticamente a retiro con la designación de Videla como comandante en jefe del arma, ya que éste tenía menor antigüedad que él.

El general Videla tomó posesión de su cargo, durante una ceremonia realizada en el Regimiento N° 1 de Patricios, a la que asistieron el comandante en jefe saliente, general Alberto Numa Laplane, y el presidente militar de Argentina, teniente general Alejandro Agustín Lanusse.

El general Alberto Cáceres, jefe del Primer Cuerpo del ejército, acantonado en la provincia de Buenos Aires, a la antigüedad del ejército, también solicitó su pase a retiro. Cáceres fue el único general con mando de tropas que permaneció leal a la autoridad constitucional, razón por la cual sus ex compañeros de armas, le instaron a dejarse de las filas.

Se supo además que Videla propuso al ministerio de Defensa Nacional, que designara al general Roberto Viola, como jefe del Estado Mayor conjunto de las fuerzas armadas.

Una declaración de las fuerzas armadas, firmada por sus comandantes en jefe,

como un deber ineludible para el logro del clima de convivencia necesario para restablecer el orden y la paz a que aspira la inmensa mayoría del pueblo argentino".

En círculos allegados a la Presidencia, se comentó que la situación del ministro de Defensa, Jorge Garrido, había pasado a considerarse "no grata" en esferas del Poder Ejecutivo, debido a que durante la grave crisis provocada por los insubordinados jefes militares, se alineó junto a los que presionaron a la Presidente para que produjera los cambios exigidos.

Garrido dijo una fuente demostró que en momentos de cuidado prefería aliarse con los insurrectos, antes que permanecer fiel a su jefa directa, la Presidente, quien fue la que lo confirió el actual cargo que ostenta.

Los informantes agregaron que es muy posible que próximamente el ministro de Defensa sea relevado de sus funciones.

En tanto, el coronel Vicente Damasco, a quien ayer se había pedido que abandonara el ministerio del Interior, continuó ocupando hoy la jefatura de dicha cartera, cuando al parecer—la Presidente Isabelita, decidió reconsiderar la determinación anunciada anoche.

Pese a ello, se dijo, en los próximos días será desplazado por el actual canciller, Angel Robledo.

Un comunicado emitido por la Casa Rosada, dio cuenta de la reunión ministerial realizada anoche, donde se aceptaron las presiones militares. "La Jefa del Estado formuló una exhortación a los miembros del gabinete nacional, en virtud de considerarse terminada la situación castrense con la designación del general de brigada, Jorge Videla".

"La Primera Mandataria,

más el general Roberto Viola, indicó que "ante los hechos de público conocimiento ya superados en el marco del libre juego de las instituciones "se hacen" un deber señalar a la ciudadanía que el mantenimiento de la inalterable cohesión que ha caracterizado permanentemente su accionar".

Por ello aseguraron "enfáticamente que tal cohesión no es una expresión sin contenido, sino que la misma es ejercida para mantener y fortalecer el proceso político en desarrollo para asegurar la plena vigencia de la constitución y las leyes".

Ratificaron además "nuestra firme decisión de luchar contra la subversión combatiéndola sin claudicaciones,